

Die Mitte Rüti mit neuem Präsidium

Liebe Parteimitglieder und Sympathisanten

Ich freue mich sehr, mich als neuen Präsidenten unserer Ortspartei vorzustellen. Zunächst möchte ich mich herzlich für das Vertrauen bedanken, das ihr mir an der Mitgliederversammlung entgegengebracht habt. Es ist mir eine Ehre, diese Aufgabe zu übernehmen und gemeinsam mit euch an der Gestaltung unserer Gemeinde Rüti zu arbeiten.

Wir stehen vor vielen Herausforderungen, aber auch vor grossartigen Chancen. Ich bin überzeugt, dass wir als starke Partei viel erreichen können. Lasst uns zusammen Ideen entwickeln und Lösungen finden, um Rüti noch lebenswerter zu machen.

Ich freue mich auf den Austausch mit jedem Einzelnen von euch und darauf, gemeinsam eine positive Zukunft für unsere Gemeinde zu gestalten.

Vielen Dank!

Thomas Benz

Abstimmungsvorlagen 22. September 2024

Eidgenössisch

Biodiversitätsinitiative

Stimmfreigabe

Reform der beruflichen

Vorsorge

JA

Kanton Zürich

Stipendienreform

JA

Bezirk – Wahlen

Ersatzwahl teilamtliches

Bezirksrichteramt

Unser Kandidat: Fabio Wüst

Sommerhöck 29. Aug. 2024

Bitte den Abend reservieren und umgehend anmelden.

Siehe Programm auf der beiliegenden Einladung.

Mitgliederbeitrag 2024

Jeannette Roth dankt für die prompten Beitragszahlungen mit dem beiliegenden Einzahlungsschein.

Wir trauern um Remo Metry

Vor einigen Wochen mussten wir Abschied nehmen von unserem Behördenmitglied Remo Metry (RGPK). Remo hatte sich in verschiedenen Funktionen für die Gemeinde Rüti eingesetzt und auch bei der letzten Überarbeitung unserer parteiinternen Vision für Rüti massgeblich mitgearbeitet.

Wir werden Remo als geschätztes Mitglied und als Kameraden in bester Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Peter Weidinger, Ehrenpräsident
im Namen der Parteileitung

Remo Metry (3. von rechts) im Behördenteam der Mitte Rüti

